

Am 24. April feierten wir die Auferstehung Christi – die Osterfeiertage

Im Morgengrauen um 5 Uhr hatten wir unseren ersten Gottesdienst.



Gemeinsam verherrlichten wir den Herrn für seine wundersame Auferstehung.

Olga Balabolina las ein Gedicht.

Christus ist auferstanden!

Aktualisiert Freitag, den 26. August 2022 um 10:41 Uhr



Der dritte Ehrenhyter der Kirche Igor Kudryashov predigte über die Auferstehung Jesu Christi



Der zweite Gottesdienst begann um 11.00 Uhr.

Christus ist auferstanden!

Aktualisiert Freitag, den 26. August 2022 um 10:41 Uhr



Gemeinsam mit der Verherrlichungsgesangenen haben wir den auferstandenen Christus verherrlicht.



Schwester Svetlana Melnikova las ein Gedicht vor.



Anatoly Manuykov predigte für Sonntag



Die Sonntagsschulkinder bereiteten eine Rezitation vor.

Christus ist auferstanden!

Aktualisiert Freitag, den 26. August 2022 um 10:41 Uhr



Dann verherrlichten sie den Herrn durch Singen



Denis und Alexander Pastukhov sangen



Schwester Marina Markova las ein Gedicht vor.

Christus ist auferstanden!

Aktualisiert Freitag, den 26. August 2022 um 10:41 Uhr



Die Brüder verherrlichten den auferstandenen Heiland durch Gesang



Am Ende des reichlichen Gottesdienstes kommunizierten wir am festlich gedeckten Tisch